

Fecha: 22-01-2026  
Medio: Diario la Región  
Supl.: Diario la Región  
Tipo: Noticia general  
Título: Alcaldesa de La Serena se reúne con futuro Ministro del Interior en la capital

Pág. : 13  
Cm2: 245,4

Tiraje: 4.000  
Lectoría: 12.000  
Favorabilidad:  No Definida

■ La alcaldesa de La Serena Daniela Norambuena, presentó a Claudio Alvarado, nombrado Ministro del Interior del gobierno de José Antonio Kast, la propuesta de proyectos de inversión relacionados con la seguridad pública, obras de urgencia, de transporte, calidad de vida y recuperación de espacios.

«Necesitamos impulsar el «Plan Serena 2.0» para recuperar y modernizar la comuna. Necesitamos el cuarto puente para Las Compañías, recuperar el sitio el Olivar y la ruta 5, pavimentación de la Avenida Pacífico, mejoramiento de la Avenida del Mar, renovación general de pavimentos en Las Compañías y nuevos sistemas de seguridad para contrarrestar los principales delitos como el robo de autos o en lugares habitados», hizo saber Norambuena.

Habló además, sobre la urgencia

## Alcaldesa de La Serena se reúne con futuro Ministro del Interior en la capital

de ampliar el transporte público en todos los sectores de la comuna con buses eléctricos y nuevos sistemas eficientes junto con nuevas ciclovías y apurar los proyectos de la doble vía en 4 esquinas, la circunvalación, ampliación de calles y otras obras emblemáticas que se postulan a diversos financiamientos».

Solicitó trabajar y agilizar los procesos de proyectos financiados por la Subdere donde se postulan iniciativas muy valoradas por la comunidad y además se solicitó un trabajo mancomunado con el Ministerio de Desarrollo Social para que los proyectos estancados puedan ser priorizados para su ejecución.

También se analizó el futuro de la salud municipal que será traspasada desde la Corporación Gabriel González Videla y los desafíos de mejorar el servicio, junto con las condiciones laborales de todos los trabajadores y las dependencias, que mantienen varias deficiencias que se arrastran por años.

«Agradezco la preocupación del Presidente Kast por La Serena y darle la importancia que merece a la capital regional y sus vecinos que estuvieron abandonados por años. Esperamos iniciar un trabajo en conjunto con liderazgo y rapidez para interpretar el sentir de la comunidad que requiere de soluciones y manos a la obra», dijo Daniela Norambuena.

